

## Erasmus day au lycée Isaac-de-l'Étoile

86000 Poitiers, France - *L'Erasmus day, c'est la fête de l'Europe*, aime dire Jean-François Delage, directeur adjoint chargé du pôle enseignement supérieur au lycée Isaac-de-l'Étoile. À l'occasion de la semaine Erasmus qui s'est déroulée à l'échelon national du 14 au 19 octobre, le lycée a accueilli cinq tuteurs européens venant de Madère, du Monténégro, de l'Espagne, l'Allemagne et la Grèce. « *Tous ces tuteurs étrangers ont reçu nos étudiants dans leur entreprise les années passées* », explique Virginie Guillot, professeur d'allemand chargée des relations internationales. « *Dans un premier temps en amphi, ils ont présenté leurs entreprises et communiqué sur leur secteur d'activité. Ils ont pu aussi recruter dès ce jour des étudiants pour les échanges futurs.* » Prévoyants et dans l'anticipation, quelques étudiants dans les domaines du commerce international, du tourisme et du transport avaient déjà leur CV en poche. L'après-midi, l'Erasmus day s'est prolongé par des échanges avec les tuteurs sur des thèmes liés à la gastronomie, le sport, les capitales européennes, les stéréotypes, les chansons et les langues.

« *Pour nous, cette journée est une mise en relation directe avec l'étranger* », ajoute Virginie Guillot. Le lycée Isaac-de-l'Étoile accorde une importance toute particulière aux séjours à l'étranger qui permettent aux jeunes d'enrichir leurs connaissances, développer leurs compétences et améliorer leurs perspectives d'emploi.

Toujours dans le cadre de l'ouverture culturelle, le lycée accueillera le mardi 5 novembre, Eliza Drazniece, membre de l'ambassade de Lettonie en France, à l'occasion de la célébration des 20 ans de l'adhésion de la Lettonie à l'UE et à l'Otan.